ÚNICA

18 MESES SIN INTERESES, por compras a partir de S/ 2 499.00 soles en toda la tienda.

Físicas y Web

TCEA máxima referencial: 172.32% calculada con una TEA: 109.83%. Por consumos de S/ 1 000 soles a un plazo de 12 meses, pagando cuotas aproximadas de S/ 136.61 soles, tendrá un total de intereses de S/ 460.56 soles. Ejemplo de campaña: TEA 0% y con una TCEA máxima de 24.24%. Por consumos de S/2,499 a un plazo de 18 meses, pagando cuotas aproximadas de S/138.83, tendrá un total de intereses de S/0.00. En la medida que la tarjeta tenga movimientos y/o saldo deudor se cobrará una prima mensual variable de Seguro de Desgravamen, aplicando una tasa de 3.00% calculada sobre el saldo deudor capital promedio diario del ciclo de facturación, con un máximo mensual de S/ 14.90 soles, por membresía anual de S/49.00 soles. Se considera envío de estado de cuenta virtual sin costo. Tasa de interés moratorio aplicable según tarifario vigente. Factor de amortización: 24 meses. Año: 360 días. Sujeto al ITF 0.005%. Más información sobre tasas de interés, comisiones y gastos en el tarifario vigente ubicado en la red de Agencias Crediscotia y en www.crediscotia.com.pe o comunícate con nuestra Banca Telefónica al 01-211-9000 (Lima y provincias) o al 0-801-1-9000 (desde teléfonos fijos de provincias). CONDICIONES 18 MESES SIN INTERESES: Vigencia del 24 al 31 de marzo 2025. Por compras a partir de S/ 2499.00 soles en tiendas Cassinelli Físicas y de la tienda virtual en www.cassinelli.com, pagando con Tarjeta Única. Pagos sin intereses no aplica para pagos con billeteras digitales como Google Pay y/o Apple Pay. No válido para compras en Outlet y Proyecta. Válido sólo para compras con boleta. No aplica productos de venta final y/o liquidación. No acumulable con otras promociones, descuento sobre descuento y promociones de descuento de Tarjeta Única. Ante el incumplimiento del pago puntual de una de las cuotas con el beneficio del no pago de intereses compensatorios, se le procederá a cargar los intereses correspondientes de la cuota vencida en su siguiente estado de cuenta como si se tratase de un consumo efectuado en condiciones normales. CrediScotia Financiera declara expresamente que actúa como intermediario, por lo que no tendrá responsabilidad legal por cualquier daño o perjuicio que pudiera derivarse de la idoneidad de los bienes o servicios que ofrece el establecimiento proveedor que participa en esta campaña ni por la entrega de los mismos.

BBVA - Hasta 18 pagos sin intereses con BBVA, por compras desde S/ 3 499.00 soles, en toda la tienda Físicas y Web

Beneficio válido del 24 al 31 de marzo 2025. Aplica para pago con Tarjeta de Crédito Visa y MasterCard BBVA. Aplica hasta 18 Pagos sin intereses. Aplica para compras desde S/ 3 499.00 soles en tiendas físicas a nivel nacional y tienda online https://cassinelli.com/. El cliente debe elegir el número de cuotas desde 2 hasta 18. En caso de que el número de cuotas elegido por el cliente sea mayor al autorizado para el establecimiento afiliado, no aplica el programa y la tasa de interés, desde la primera cuota, será la tasa de interés regular de Tarjeta de Crédito del cliente. Es responsabilidad del cliente revisar que, en el comprobante de pago entregado por establecimiento afiliado, figura la frase "Pago Sin Intereses" y/o verificar que las cuotas no incluyen intereses. Aplica para compras con boleta. Pagos sin intereses no aplica para Tarjeta Empresarial ni Tarjeta Cuota Fija (con

excepción de la Tarjeta Capital de Trabajo BBVA). Pagos sin intereses no aplica para pagos con billeteras digitales como Google Pay y/o Apple Pay. No aplica para productos de venta final y/o liquidación. No acumulable con otras promociones financieras y/o descuento sobre descuento. Imágenes referenciales. No válido para compras en tiendas Outlet y Proyecta. BBVA actúa como intermediario por lo que no tendrá responsabilidad legal por cualquier daño o perjuicio que pudiera derivarse de la idoneidad de los tendrá responsabilidad legal por cualquier daño o perjuicio que pudiera derivarse de la idoneidad de los servicios o productos que ofrecen los establecimientos afiliados. Centro Cerámico Las Flores S.A.C.- RUC: 20466776336.

BCP

Hasta 18 cuotas sin intereses, con tarjetas Bcp Visa, por compras desde S/ 3 499.00 soles, en toda la tienda.

El beneficio estará vigente entre el 24 al 31 de marzo del. Esta promoción es desarrollada por el Banco de Crédito del Perú (BCP) en cooperación con Centro Cerámico las Flores S.A.C., identificado con RUC Nº 20466776336 ("CASSINELLI"). Beneficio aplica en todas las tiendas físicas de Cassinelli Lima y Provincias. Participan los clientes BCP que tengan una Tarjeta de Crédito VISA del BCP activa ("Tarjeta") durante la vigencia de la promoción ("Clientes"). No aplica a Tarjetas Empresariales ni de otras marcas como MasterCard o American Express. No válido para tarjetas IO o pagos móviles a través de Google Pay y/o Apple Pay. Los clientes podrán fraccionar su compra desde (2) hasta doce (18) cuotas sin intereses. En caso el número de cuotas seleccionado sea distinto a los indicados, se aplicará la tasa correspondiente. El beneficio es válido para compras desde S/ 3 499.00 y solo aplica para compras con boleta de venta, no acumulable con otras promociones financieras. No válido para compras en tiendas Outlet y Proyecta. Solo para pagos presenciales recuerde revisar en su voucher que figure la frase "Pago Sin Intereses" y/o verificar el valor de la cuota correspondiente. De igual manera, en su Estado de Cuenta al final su ciclo de facturación podrá ver el detalle de los pagos realizados en cuotas sin intereses. El BCP no asume ninguna responsabilidad por la cantidad, calidad o características de los productos y/o servicios que ofrece CASSINELLI. El BCP podrá, previa comunicación a los participantes, modificar alguno de los términos establecidos en el presente texto, únicamente cuando dicho cambio no afecte la naturaleza de la promoción. Para más información sobre restricciones, costos y tributos aplicables a las Tarjetas de Crédito BCP, ingresa a www.viabcp.com/beneficios/cuotas-sin-intereses

DINERS

Físicas y Web

Hasta 18 cuotas sin intereses por compras desde S/ 3 499.00 soles y triplica millas.

Vigencia del 24 al 31 de marzo 2025. Aplica para compras desde S/3 499.00 soles en tiendas de Cassinelli a nivel nacional, así como la tienda virtual: www.cassinelli.com. Válido pagando con tarjeta Diners Club. Válido para tarjetas titulares y sus adicionales. No válido para tarjetas corporativas. No válido para compras en tiendas Outlet y Proyecta. No aplica productos de venta final y/o liquidación. Aplica solo para boleta de venta. No acumulable con otras promociones. Beneficio de Cuotas Sin Intereses no aplica para los consumos efectuados en equipos Pos poket de los facilitadores Izipay SAC, VendeMás,

Culqi y Openpay. No aplica en canal online para pagos en pasarelas Kushki, Nuvei, PayU, Culqui y FPay y comercios electrónicos extranjeros. No aplica para consumos con pago diferido. Válido para tarjetas de crédito emitidas a nivel nacional. No aplica para tarjetas corporativas. Válido solo en el momento de la compra. La compra financiada en cuotas sin intereses mantendrá el beneficio (sin intereses) en la medida que los socios realicen sus pagos en las fechas establecidas en sus Estados de Cuenta; de retrasarse en el pago, se cargará el interés compensatorio que correspondía cobrar a la cuota del mes según tarifario vigente. Este cargo se reflejará en el periodo de facturación inmediato siguiente. DINERS CLUB no asume ninguna responsabilidad por la cantidad, calidad o características de los productos y/o servicios que ofrece el establecimiento.

**Legal Triplica Millas ClubMiles

Vigencia de la promoción del 24 al 31 de marzo 2025. Aplican todos los pagos realizados en las tiendas físicas y online de Cassinelli. Para el beneficio de Triplica Millas, participan las tarjetas titulares: Diners. Promoción válida hasta agotar stock de millas: 10,000 millas ClubMiles. Máximo de millas a abonar por socio: 1,000 millas ClubMiles. La presente campaña de Triplica Millas ClubMiles no es acumulable con otras promociones y/o campañas vigentes. En caso el socio se encuentre inscrito o participando en más de una campaña similar, se aplicará la campaña de mayor beneficio. El beneficio de Triplica Millas ClubMiles no es acumulable con la campaña de millas en Diners Club Mall, ni en Diners Travel.Diners Club Miles Special Edition y Carte Blanche. No incluye Disposición de Efectivo, ni Préstamo Personal Diners. El bono de millas ClubMiles será abonado como máximo en el subsiguiente estado de cuenta en la cuenta del Socio Titular. En caso el consumo realizado sea extornado con posterioridad a su realización, dicho consumo no generará abono de millas. Las millas ClubMiles no son transferibles a otra tarjeta de crédito. No válido para tarjetas corporativas. No aplica para socios que registren mora o sobregiro. Para ser válido del beneficio de bono de millas, el socio previamente debe inscribirse en: https://www.dinersclub.pe/cassinelli-triplica-millas/. Promoción válida hasta agotar stock de millas: 10,000 millas ClubMiles. Máximo de millas a abonar por socio: 1,000 millas ClubMiles. La presente campaña de Triplica Millas ClubMiles no es acumulable con otras promociones y/o campañas vigentes. En caso el socio se encuentre inscrito o participando en más de una campaña similar, se aplicará la campaña de mayor beneficio. El beneficio de Triplica Millas ClubMiles no es acumulable con la campaña de millas en Diners Club Mall, ni en Diners Travel.